

Der Kantonsrat gibt Kenntnis von folgenden Beschlüssen, die an der 21. Sitzung vom 10. Dezember 2018 gefasst worden sind:

Die vom Rat durchgeführten Wahlen für das Jahr 2019 ergeben folgende Resultate:

- |    |                                       |                    |            |
|----|---------------------------------------|--------------------|------------|
| 1. | Präsident des Regierungsrats          | Ernst Landolt      | 51 Stimmen |
| 2. | Präsident des Kantonsrats             | Andreas Frei       | 53 Stimmen |
| 3. | Erster Vizepräsident des Kantonsrats  | Lorenz Laich       | 50 Stimmen |
| 4. | Zweiter Vizepräsident des Kantonsrats | Philippe Brühlmann | 46 Stimmen |
| 5. | Stimmzähler                           | René Schmidt       | 45 Stimmen |
|    |                                       | Roland Müller      | 43 Stimmen |
6. Das vom Regierungsrat vorgeschlagene Mitglied der Verwaltungskommission der Gebäudeversicherung ab 2019, Yvonne Ried, wird mit 50 zu 5 Stimmen gewählt.
7. Die an der Sitzung vom 3. Dezember 2018 eingesetzte Spezialkommission 2018/6 «Imagekampagne» setzt sich wie folgt zusammen: Maria Härvelid (Erstgewählte), Pentti Aellig, Matthias Freivogel, Beat Hedinger, Walter Hotz, Katrin Huber, Hedy Mannhart, Anna Naeff und Andreas Neuenschwander.
8. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 8. Mai 2018 betreffend Genehmigung der Anpassung des kantonalen Richtplans, Kapitel Siedlung (Umsetzung der Teilrevision des Raumplanungsgesetzes vom 1. Mai 2014) wird beraten. In der Schlussabstimmung wird der Teilrevision des kantonalen Richtplans, Kapitel Siedlung mit 38 zu 11 zugestimmt.
9. Der Bericht und Antrag der Spezialkommission 2018/4 vom 6. September 2018 betreffend «Aktienverkauf der EKS AG neu in der Kompetenz des Kantonsrates» wird in erster Lesung zu Ende beraten.